

2024-06-02

Elecciones CDMX: ¿Hubo un ciberataque al PREP? Esto dice el IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diariodemexico.com/index.php/mi-ciudad/elecciones-cdmx-hubo-un-ciberataque-al-prep-esto-dice-el-iecm>

Mauricio Huesca, Consejero Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), denunció problemas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) debido a un colapso en la página web del instituto.

Huesca explicó que se tomó la decisión de bajar la página debido a un gran volumen de "visitas inusuales" que saturaron el servidor. Inicialmente, algunos medios hablaron de un ataque cibernético, sin embargo, el colapso de la página web habría sido producto de la saturación del servidor, aclararon las autoridades electorales.

A pesar de estos inconvenientes, el sistema del PREP ya está trabajando con normalidad y el IECM enfatizó que ningún sistema de jornada electoral depende de la página de internet, ya que el PREP "corre por su cuenta".

Con información de Milenio